学校だより

No. 5

若葉つ子だより



平成21年6月1日 尼崎市立若葉小学校

オープンスクール始まる

今日から6月3日(水)までの3日間、オープンスクールとして学校公開を実施します。今年度は、オープンスクールを2回に分けて実施いたします。こども達の成長を、年度初めと終わり

しくお願いします。

ので、受付でお申し出ください。

に見ていただきたいからです。朝の会から終わりの会までの全ての時間を公開しております。25分休みや昼休み、給食や清掃の時間、計算タイムなど、担任と過ごす時間のお子さんだけでなく、音楽専科の学習時間の様子、友達と過ごす休憩時間の様子、しっかり食べているかな?と気になる給食時間の様子など、普段の参観日には見られないお子さんをこの機会にしっかり見てあげてください。また、3日間の時間割を玄関に表示しておりますが、やむを得ない事情で、急な変更もありますので、ご了承ください。



(3年生の総合学習で道意神社を見学)

何か、お気づきのことがありましたら、ご遠慮なく 担任や教頭へお申し出ください。また、オープンスク

ールを通しての若葉小学校の教育活動全般に対して

のご意見等は、オープンスクール終了後、アンケート 形式でご回答いただく予定でございます。ご協力よろ

なお、新型インフルエンザの心配もあり、くしゃみ

や鼻水の症状がある方にはマスクを準備しています



(避難訓練に消防自動車が来ました)

先日、オルゴール鑑賞会を実施しました。NPOスマイル竹谷の山口さんの紹介で、中西明氏のすばらしいオルゴールの音色を聴かせていただきました。写真のように大きな仕掛けのあるオルゴールを何台もご持参いただき、オルゴールでしか味わえないとてもやさしい音を堪能しました。低学年も大きな音の出るオルゴールや仕掛けにびっくり。高学年は静かにやさしい顔つきで聴き入っていました。



(ズラリと並ぶステキなオルゴール)

《6月の行事予定》

1(月)	オープンスクール(学校公開)1日目	12(金)	全校練習
	なかよしペアよろしくね集会	13(土)	体育大会(予備日:14(日))
2(火)	全校練習 オープンスクール 2日目	15(月)	代休日
	眼科検診 口座振替	16(火)	プール清掃(職員) 口座振替
3 (水)	オープンスクール 3日目	18(木)	耳鼻科検診
	委員会活動 代表委員会	19(金)	プール清掃(6年)
4(木)	全校練習	22(月)	全校朝会 水泳開始
5(金)	プール前健診	23(火)	納金日
10(水)	全校練習	24(水)	クラブ活動

※ 1 学期の終業式は7月17日(金)。 修学旅行は、9月8(火).9(水)日に決まりました。

【 体育大会について 】

自然学校が 10 月上旬に割り当てられたため、今年度の体育大会を6月に実施することについては、かねてよりお知らせした通りですが、なにぶん梅雨の時期であるため、予備日を2回設けています。詳しくは、本日配布のお知らせをご覧ください。また、新年度が始まって2ヶ月しか経っておりません。体育大会前の大事な1週間が休校で抜けております。しかし、各学年それぞれ工夫を凝らしてがんばっておりますので、どうぞご家族おそろいでお越しください。

【 1週間の臨時休業中の行事等について 】

5月 18(月)~21(金)の新型インフルエンザによる臨時休業のため、いろいろな行事を延期ということで日程を調整しながら実施しております。特に保健行事については学校医の先生方に大変ご迷惑をおかけしておりますが、法で定められた6月中に終了できる予定です。

また、この間に欠時となっている授業時間につきましては、市教育委員会として全小中学校同 じ調整方法での指示が出る予定です。同様に実施できなかった学校給食につきましても、同様に 市教育委員会からの通知が出る予定です。今、しばらくお待ちください。

【 職員(非常勤講師)等の紹介 】

本校に5年間勤務していただいた調理師の藤山朋子さんが、5月末をもって西宮市の小学校へ 異動になりました。代わって、6月1日付けで町五月生(マチ サツキ)さんが着任されました。

市教育委員会より、日本語指導員として、久保光隆さんが来られています。月曜日の2時間を 勤務されます。また、市内の大学から、インターンシップで結城僚太さんが来られています。1 年を通して毎月曜日午前に3時間ボランティアとして補助してくださいます。

【 雑感 】 昨日、サンシビックでちびっこ相撲大会がありました。報徳時代に全国大会で高校横綱になり、若葉小学校の相撲大会にも来てくれたことがある、成徳小学校出身の李大源君(現在、春日野部屋で四股名「李」として幕下で活躍中。今場所は勝ち越し。)が来ると言うので私も行ってみました。小学校の時から大きかったけど(小6で180cm)、ますます大きく精悍(セイカン)な顔つきに成長していましたが、優しく気さくなところはちっとも変わらず。家族と過ごす時間は、お昼の中華屋さんだけ。お母さんもお姉ちゃんも、息子・弟を気づかっていました。同伴の兄弟子の栃不動さんと私も李君のお父さんにごちそうしていただき、恐縮。厳しい勝負の世界でがんばる、大庄地区の星、李力士を応援したいと思います。